
Ata nº 011-2020

Ata da Reunião do Conselho Administrativo do IPREVENT.

Aos vinte e sete dias do mês de novembro do ano de dois mil e vinte às dez horas, reuniu-se na sala
do IPREVENT, no Prédio da Prefeitura Municipal os membros do Conselho Administrativo do
IPREVENT, presentes  Lorena Wisintainer,  representante do Poder Executivo,  Marlete de Souza
Demonti  e  Valdemir  Luiz  Quaiatto  da  Câmara  de  Vereadores,  Emiliana  Speranzini  Zanandrea,
representante do SAMAE, Judite Inês Facchini Dalla Brida representante dos Inativos, presentes
também Clarisse Cadorin Marchiori, membro do Comitê de Investimentos e o Diretor do Instituto e
Gestor de Investimentos, Moises Cipriani. Abrindo a reunião, o Diretor do IPREVENT, agradeceu a
presença  de  todos,  apresentando a  pauta  do  dia:  a  contratação de  empresa  para  elaboração do
cálculo atuarial do instituto para o ano de dois mil e vinte e um, ano base dois mil e vinte. Foram
recebidas três propostas, das empresas: Brasilis Consultoria Empresarial,  cuja proposta é de R$
10.000,00 (dez mil reais), Gestor Um – Consultoria & Assessoria, R$ 10.000,00 (dez mil reais) e a
proposta da empresa LUMENS Assessoria e Consultoria Atuarial Ltda, com valor de R$ 8.750,00
(oito mil e setecentos e cinquenta reais). Depois de analisadas as propostas, optou-se pela proposta
de menor valor da LUMENS, que já vem prestando este serviço ao Instituto a vários anos. Outro
assunto pautado foi quanto ao desempenho dos fundos de investimento.  Depois de analisado o
DAIR de outubro, observou-se novamente um mau desempenho, com um rendimento negativo de
R$ -44.486,71(quarenta e quatro mil, quatrocentos e oitenta e seis reais e setenta e um centavos). O
saldo patrimonial atual é de R$ 25.430.079,75 (vinte e cinco milhões, quatrocentos e trinta mil,
setenta e nove reais e setenta e cinco centavos). O Diretor fez saber também aos conselheiros que
foi apresentada ao Prefeito a minuta do Projeto de Lei para adequação do Déficit Atuarial, com
respectiva tabela às folhas 47 do Relatório Atuarial  para dois mil  e vinte,  ano base dois mil e
dezenove, cuja opção feita pelo Prefeito foi a alternativa dois do item nove ponto dois ponto, tabela
21 com prazo de 35 anos, cuja aprovação deverá ocorrer até o final de dezembro de 2020. Todos os
presentes aprovaram as pautas do dia e nada mais havendo a tratar, foi encerrada a reunião e lavrada
a presente ata que vai assinada por todos os presentes. 
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